

MOCIÓN DE CONTROL SOBRE LA OLA DE FRÍO

Como cada invierno, las bajas temperaturas caracterizan a la isla de Ibiza y aunque son fechas para ser solidarios con los que más lo necesitan, muchas veces nos olvidamos de las personas sin hogar que sufren este frío. Muchos municipios, ante este tipo de circunstancias meteorológicas adversas, como olas de frío o de calor, habilitan espacios para las personas sin hogar. En San Antonio no disponemos de albergues, aunque urge tener uno, pero podríamos dotar de espacios puntuales para este tipo de circunstancias. Es cierto que el centro nuevo de Sa Joveria reserva su espacio para personas de otros municipios, pero se desactivó el dispositivo de ola de frío a finales de enero, y tuvieron que abandonar el lugar. Las plazas de Sa Joveria están llenas y siguen faltando recursos en el municipio de Sant Antoni.

En base a lo leído anteriormente, nos gustaría que nos respondieran a las siguientes cuestiones:

- ¿Se ha habilitado algún espacio para las personas sin hogar desde que empezó el frío en Sant Antoni?
- ¿Cuántas personas sin hogar del municipio han ido al albergue de Sa Joveria?
- ¿Sabe el ayuntamiento cuántas personas a día de hoy duermen en la calle, en portales, o en bajos de obras?
- ¿Se ha puesto el ayuntamiento en contacto con entidades como Cáritas para informarse de la situación de las personas sin hogar?

Sant Antoni de Portmany, a 20 de febrero de 2023

Grupo Municipal Unidas Podemos